## Tim nach Transplantation auf bestem Weg

Musikverein Scheuerfeld spendet 1000 Euro für Knochenmarkspenderdatei – Erlös vom Konzert

SCHEUERFELD. Mit Musik in den Kampf gegen Leukämie: 1000 Euro spendete der Musikverein Scheuerfeld (MVS) an die Deutsche Knochen-

markspenderdatei (DKMS). Die Spende ist der Reinerlös

vom Frühjahrskonzert des MVS, das im April weitaus mehr Gäste als sonst – nämlich 550 – in die Stadthalle Betzdorf gelockt hatte.

Hatte der MVS sich vor einigen Jahren mit seiner Musik schon für die regionale Selbsthilfegruppe von an Spina bifida und Hydrocephalus leidenden Menschen engagiert, so war konkreter Anlass diesmal die DKMS-Typisierungsaktion in Daaden, wie Vorsitzender Volker von

rungsaktion in Daaden, wie Vorsitzender Volker von Weschpfennig erklärte. Dabei wurde ein Stammzellenspender für den an Leukämie erkrankten Tim aus Herdorf gesucht (die RZ berichtete). Die Typisierung einer Person kostet indes 50 Euro. Hier will der

MVS helfen, damit Men-

schen, die zur Typisierung bereit sind, diese nicht aus eigener Tasche bestreiten müssen.

Mit der MVS-Spende können also 20 potenzielle Spender kostenlos typisiert werden. In Daaden ließen sich 1080 Menschen typisieren. Für Tim wurde ein Spender gefunden. Harald Hees aus Daaden, der die Typisierungsaktion in Daaden orga-



Eine Spende von 1000 Euro gab der Musikverein Scheuerfeld an die Deutsche Knochenmarkspenderdatei. Vorsitzender Volker von Weschpfennig (rechts) und Kassiererin Alexandra Marhöfer (links) überreichten einen symbolischen Scheck an Harald Hees (Mitte), der in Daaden die Typisierungsaktion für Tim aus Herdorf organisiert hatte. Foto: Eva-Maria Stettner

men der DKMS die Spende des MVS entgegennahm, brachte jetzt frohe Kunde mit: Tim wurde mittlerweile in Köln erfolgreich transplan-

tiert, ist schon wieder zu Hau-

se und sehr glücklich. Denn,

so Hees: "Alle kranken Zellen

nisiert hatte und nun im Na-

sind verschwunden, und die gesunden vermehren sich. Tim ist auf bestem Wege."

Darüber hinaus seien jetzt zwei weitere Personen von der Typisierungsaktion in Daaden von der DKMS angeschrieben worden, da sie als mögliche Spender für andere Leukämiekranke in Frage kommen. Hees selbst konnte ebenfalls schon als Spender dienen: "Ein kleiner Stich, mehr ist das nicht", ermuntert er jeden. Gleichzeitig stellt er sich als Ansprechpartner zur Verfügung, wenn jemand auch eine Typisierungsaktion auf die Beine stellen möchte. Seine Handy-Nummer: 0160/562 81 70. (est)